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本日のプログラム 

点 鐘 

国歌斉唱       君が代 

ロータリーソング   奉仕の理想 

              四つのテスト 

会長挨拶  

出席・スマイル報告 

委員会報告 その他報告 

理事会報告 幹事報告 

 ＩＧＭ（Ｄグループ報告） 

        ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ 関谷泰久君 

年次総会 

 開会宣言        会 長 

 次期役員選挙      会長エレクト 

 次次期会長・次期会計・次期理事 選挙 

       指名委員長  佐々木鉾二君 

 次期（第 49 期）会長挨拶 

 次次期（第 50 期）会長挨拶 

   点 鐘 

12月の例会行事 

  5日 年次総会 

  12日 卓 話  ＳＡＡ担当 

多治見市議会議員 安藤英利様 

  19日 親睦家族忘年例会 

   木曽路 点鐘 18:00 

  26日 特別休会 

12月 8日（日）14:00～ 東濃グループ研修会 

  場 所：瑞浪市総合文化センター  

  出席者：会長・幹事・副会長・副幹事 

  山下智久 中島竹壽 加藤健治 石垣智康  

着信書類 

・多治見ＲＣより 「よろず相談室」開催につ

いての協力のお願い。平成 26年 2月 22日（土） 

多治見市産業文化センター 

・12月のロータリーレイト 1ドル 100円 

・エフエムたじみより 2014年声の年賀状 

 及び年末年始企画の案内  

・ポリオ撲滅 2014年新春チャリティーコンサー

ト協力のお願い。2014年 2月 21日（金） 

 名古屋電気文化会館 ザ・コンサートホール 

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL  0572-25-5100  FAX  0572-25-5101 

Eメール n-rc@joy.ocn.ne.jp 

ＨＰ   http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会 長 伊藤義弘  幹 事 齋藤明 

 

第 48 期会長テーマ 

ありがとう 広がる笑顔 奉仕の心 

第 2309例会 2013年 12月 5日（木） 

１２月は家族月間 



お寺めぐり 

親睦委員会からの報告 

湖東三山の西明寺、金剛輪寺、百済寺は標高 300

メートル以上の山腹にあるお寺なので今回のお

寺巡りは、石垣山道、階段が続くちょっとした山

のぼりになりました。 

西明寺では石段の両側

にたくさんのもみじが

きれいに紅葉していま

した。 

金剛輪寺では長い参道

を登りきると国宝の本

堂と三重塔、血染めの紅

葉が目の前に現れ、疲れ

を忘れることができま

した。 

            

 

 

 

 

 

           百済寺の喜見院の庭園 

           は、別称「天下遠望の名」

園」と言われ一大パノラ

マ庭園です。 

 

二日目の延暦寺は伝教師最澄が開山してから

1200 年が経ち、日本仏教の母山と呼ばれていま

す。境内の石段を下っていくと根本中堂（国宝）

が見えてきます。今回の法話では、「ひとりひと

りが相手の立場になって、自分の出来ることを精

一杯行うことがまわりをよくすることに繋がる」

「笑顔でいることの大切さ」などあらためて自分

を見直すよい機会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

Ｉ．Ｇ．Ｍ．（Ｄグループ）報告 

ﾘｰﾀﾞｰ 伊藤正雄 

日時：11月 21日（木）午後 6時 場所：松正 

出席者 伊藤正雄 関谷泰久 山口寛 吉川光 

今井義郎 柴田雅生 大嶽政彦  

山田正史 石垣智康 加藤真左子 

主要議題はロータリーの「クラブ活性化」につい

てでありますが、下記の諸問題についても参加者

全員で約 1時間半活発に議論しました。 

・会員増強・50周年事業・ＣＬＰ・その他 

参加者の発言内容 

① 会員増強はクラブの活性化につながる。積極

的な会員増強が必要で、昨年から説得してい

る会員がいる。断れない会員を推薦者にして

成功したこともある。 

② 景気も悪く増強が難しいも元気な内に１人

でも増やしたい。 

③ クラブにはホームページもあり会員増強の

コーナーや、会員同士のチャットコーナーを

新規開設してはどうか。 

④ ロータリー基盤強化には会員増強が戦略、戦

術を持って計画的に行うことが必要であり

囲んで集中的に攻め、時期を逃さないことが

重要と思う。 

⑤ 増強には若い方に声をかけたいが機会が少

ない。 

⑥ 例会を公開にして一般の方、声をかけている

方にオブザーバー参加してもらうことが可

能にならないでしょうか。 

⑦ ＣＬＰは会員減少の中、組織の簡素化が必要

であり、来期は委員会数を減少させて少人数

でできる方法を考えたい。 

⑧ 周年事業には、社会で活躍している人に寄付

をしたらどうか。 

⑨ ホームページの更新事業を周年事業にした

らどうか。 

⑩ 周年事業の準備が必要。メンバー人選の協力

をお願いしたい。 

⑪ 周年事業、3 市 6ＲＣ、地区協議会、地区大

会全て西クラブの事業である。 

⑫ 会長が次回開催のキーを桑名で頂いたこと

は 2630 地区全員に西クラブが行うことを宣

言したことであり、例会でその報告を受けた

現在ガバナーの地区事業も西クラブの事業

になったわけで、西クラブの会員として何が

できるか自ら参加する方法を考えることが

必要でありできたらその旨を確認する意味

で総会みたいな場所にて全員で拍手したら

どうでしょうか。 

絶景かな絶景かなのセリ

フで有名な三門やレトロ

な佇まい水路閣がおなじ

みの南禅寺。 


